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Jokowi Geram
Anggaran Gede, 

Kinerja Pertanian Memble

residen	Joko	Widodo	(Jokowi)	lagi-lagi	menunjukkan	kegeramannya.	Kali	ini	Kepala	Negara	RI	tersebut	Pmenyoroti	 soal	 produktivitas	 pangan	 yang	 tidak	 sebanding	 dengan	 'anggaran'	 yang	 digelontorkan	
pemerintah.	Jokowi	memang	berhak	marah.	Saat	subsidi	pupuk	terus	naik,	produktivitas	komoditas	

pangan,	mulai	padi	hingga	kedelai	malah	tumbuh	negatif	alias	anjlok.	Menurut	data,	selama	periode	pertama	
jabatannya	(2015-2019),	anggaran	subsidi	pupuk	mencapai	Rp	31,74	triliun	(rerata	kenaikannya	12,48%).	
Dia	 juga	 menyoroti	 makin	 mendakinya	 impor	 pangan.	 Tak	 hanya	 membuat	 harga	 terombang-ambing	
mengikuti	kondisi	global,	tapi	petani	pun	makin	banyak	yang	enggan	menanam	karena	kalah	bersaing	dengan	
hasil	panen	negeri	lain.	Bagaimana	pak	Mentan?	
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Kita	 tahu	 beberapa	 minggu	

“terakhir	 ini	 urusan	 yang	
berkaitan	 dengan	 tahu	 dan	

tempe,	kedelai	jadi	masalah.	Oleh	
sebab	 itu,	yang	berkaitan	dengan	
pangan 	 harus 	 k i t a 	 ser ius i .	
Pembangunan	 pertanian	 harus	
diseriusi	secara	detail.”

Saya	jadi	ingat	soal	pupuk.	Berapa	puluh	tahun	kita	subsidi	
“pupuk?	 Setahun	 berapa	 subsidi	 pupuk?	 Rp	 33	 triliun	

seingat	saya.	Return-nya	apa?	Apakah	produksi	melompat	

naik?	 Saya	 tanya	 kembaliannya	 apa?	 Kalau	 tiap	 tahun	 kita	

keluarkan	 subsidi	 pupuk	 sebesar	 itu	 kemudian	 tidak	 ada	

lompatan	di	sisi	produksi,	ada	yang	salah."
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Menaker: 2,6 Juta Orang Nganggur Akibat Corona
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Tingkat Pengangguran 
Terbuka Berdasarkan Kelompok Umur 

(Persen)

KPK Minta Risma Hapus 
16,7 Juta Warga dari Data Bansos 

pelatihan	 seperti	 pelatihan	 kewirausahaan	
atau	 program	 lain	 seperti	 padat	 karya	
produktif,	 infrastruktur,	 untuk	 mengatasi	
pengangguran."Ini	 supaya	 mereka	 yang	
terdampak	pandemi	bisa	survive	pada	saat	
pandemi,"	ujar	Ida.

Terkait	program	kartu	prakerja,	Head	of	
Communication	PMO	Kartu	Prakerja	Louisa	
Tuhatu	 mengatakan, 	 hingga	 saat 	 ini	
pihaknya	 belum	 menetapkan	 secara	 pasti	
kapan	 gelombang	 12	 Kartu	 Prakerja	 akan	
dibuka.	 Meski	 demikian,	 ia	 memastikan	
bahwa	Kartu	Prakerja	gelombang	12	dibuka	
pada	tahun	ini.		"Belum	ada	ketetapan	kapan	
dibukanya	gelombang	12,"	ujar	Louisa,	Sabtu	
(09/01).

Saat	ini,	pengelola	Kartu	Prakerja	masih	
membahas	masalah	mekanisme	dan	 teknis	
pelaksanaan	program	Kartu	Prakerja	2021.	
Jika	 sudah	 ada	 keputusan,	 pasti	 akan	
disampaikan	 kepada	 publik.	 	 "Kami	 akan	
segera	 mengumumkan	 kapan	 orang	 bisa	
mulai	mendaftar	lagi,"	kata	Louisa.	

Louisa	juga	menyampaikan,	program	Kartu	
Prakerja	 pada	 2021	 tidak	 dimulai	 dari	
gelombang	1,	melainkan	langsung	melanjutkan	
gelombang	yang	 telah	 terlaksana	pada	2020.	
Total	anggaran	program	Kartu	Prakerja	2021	
yakni	 Rp10	 triliun.	 Hal	 tersebut,	 lanjut	 dia,	
seperti	 yang	disampaikan	oleh	Ketua	Komite	
Cipta	Kerja	(KCK)	Airlangga	Hartarto.	(ist)

anda	Aceh	-	Menteri	Ketenagakerjaan	B(Menaker)	 Ida	 Fauziyah	mengatakan	
p e n g a n g g u r a n 	 d i 	 I n d o n e s i a	

bertambah	 2,6	 juta	 orang	 akibat	 pandemi	
COVID-19.	 Jumlah	 warga	 menganggur	 kini	
menjadi	9,7	juta	orang.

"Data	 BPS	 itu	 pengangguran	 kita	 naik	
menjadi	 9,7	 juta	 secara	 nasional,	 dan	 ini	
tentu	ada	kenaikan	2,6	juta.	Kita	sebenarnya	
sudah	 tekan	 angka	 pengangguran	 kita	 itu	
pada	 awal	 sebelum	 pandemi	 7	 juta,	 tapi	
karena	pandemi	menjadi	9,77	juta","	kata	Ida,	
Senin	(11/01).	

Ida	 menjelaskan,	 banyak	 pekerja	 di	
Indonesia	yang	terdampak	pandemi	Corona.	
Di	 antaranya,	 adanya	 pekerja	 formal	 yang	
beralih	menjadi	pekerja	informal.

Untuk	mengantisipasi	dampak	pengang-
guran , 	 kata 	 Ida , 	 pemer intah 	 sudah	
melakukan	 beberapa	 mitigasi	 mulai	 dari	
mendorong	 keberlangsungan	 usaha	 hingga	
pember ian 	 insent i f . 	 D ia 	 menyebut ,	
pemerintah	juga	menyalurkan	subsidi	upah	
BPJS	 Ketenagakerjaan	 bagi	 para	 pekerja.	
"Kita	 sudah	 menyalurkan	 subsidi	 kepada	
para	pekerja	yang	terdaftar	sebagai	peserta	
BPJS	ketenagakerjaan	itu	12,4	juta	target	dan	
98	 persen	 terealisasi, 	 hampir	 semua	
tercover,"	jelas	Ida.

Selain	 itu,	 juga	 ada	 program	 prakerja	
serta	perluasan	tenaga	kerja	lewat	berbagai	

Kependudukan 	 (NIK) . 	 Padaha l 	 NIK	
merupakan	 instrumen	 untuk	 memastikan	
agar	 warga	 yang	 terdata	 benar-benar	 ada	
dan	pemberian	bansos	tepat	sasaran.	

"Jadi	Bu	Risma	kira-kira	punya	DTKS	97	
juta.	 Sebenarnya	 16,7	 juta	 ini	 kami	 enggak	
yakin	 orangnya	 ada	 atau	 enggak	 karena	
enggak	ada	NIK,"	kata	Pahala.		

Ia	pun	meminta	Risma	menghapus	16,7	
juta	warga	 yang	 tak	memiliki	NIK	 tersebut	
dari	DTKS.	"Kami	dari	dulu	sudah	bilang	ini	
dihapus	 saja	 Bu	 yang	 16,7	 juta	 ini.	 Diganti	
dengan	yang	ada	di	Dukcapil	(Kemendagri),"	
kata	Pahala.		

Menurut	 Pahala, 	 data	 warga	 yang	

akarta-	 Komisi	 Pemberantasan	 Korupsi	J(KPK)	 masih	 memantau	 penyaluran	
bansos 	 o l eh 	 Kementer i an 	 Sos i a l	

(Kemensos)	 bagi	 warga	 terdampak	 corona	
pada	 2021.	 	 Komisi	 anti-rasuah	 meminta	
Menteri	 Tri	 Rismaharini	 menghapus	 16,7	
juta	warga	 yang	 tak	memiliki	NIK	 tersebut	
dari	 Data	 Terpadu	 Kesejahteraan	 Sosial	
(DTKS).

Sejauh	 ini,	 KPK	 menyebut	 masalah	
penyaluran	bansos	masih	terkait	data	warga	
penerima	 yang	 tercatat	 di	 DTKS.	 Masalah	
data	 tersebut	 telah	 digaungkan	 KPK	 sejak	
awal	 penyaluran	 bansos	 hingga	 akhirnya	
melakukan	kajian	pada	akhir	2020.	

"Kurang	 lebih	 isinya	 (rekomendasi	 ke	
Kemensos)	 masih	 sama	 itu, 	 tentang	
ketidakakuratan	DTKS	dan	kualitas	data	di	
dalamnya,"	 ujar	 Deputi	 Pencegahan	 dan	
Monitoring	KPK,	 Pahala	Nainggolan,	 dalam	
konferensi	 pers	 bersama	 Mensos	 Tri	
Rismaharini	 alias	 Risma	 di	 Gedung	 Merah	
Putih,	Jakarta,	Senin	(11/1).		

Pahala	 menyebut	 berdasarkan	 kajian	
KPK,	 sebanyak	 16,7	 juta	 dari	 97	 warga	 di	
DTKS	 ternyata	 tak	 memiliki	 Nomor	 Induk	

d ihapus 	 d i 	 DTKS 	 b i sa 	 d igant i 	 a tau	
dicocokkan	 dengan	 data	 lain	 yang	 berasal	
dari	 Dukcapil	 Kemendagri.	 	 "Jadi	misalnya	
saya	 di	 DTKS	 saya	 punya	 keluarga,	 di	
Dukcapil	ini	ada	anak	dan	istri	saya.	Ini	saja	
diambi l 	 pulang	 ke 	 Kemensos 	 untuk	
d i p e rbaha ru i 	 DTKS . 	 I t u l ah 	 e s en s i	
pemadanan,	 ada	 yang	 dihilangkan	 dari	
Kemensos	 karena	 enggak	 punya	 NIK,	 tapi	
ada 	 sebag ian 	 ada 	 d i 	 Dukcap i l 	 t ap i	
dipindahkan	ke	Kemensos,"	jelasnya.		

Pahala	 menambahkan,	 kajian	 KPK	 juga	
menemukan	 sebanyak	 1,06	 juta	 warga	 di	
DTKS	memiliki	NIK	ganda.	 	"Dan	kami	lihat	
juga	234	ribu	orang	sudah	meninggal,"	kata	
Pahala.		

Menurut	 Pahala,	 tak	 akuratnya	 DTKS	
seharusnya	 membuat	 Kemensos	 segera	
melakukan	 pembenahan	 berkoordinasi	
dengan	Kemendagri.	Jika	tidak,	kata	Pahala,	
penyaluran	 bansos	 tidak	 akan	 pernah	 bisa	
tepat	 sasaran.	 "Itu	 antara	 Kemensos	 dan	
Dukcapil.	 Kami	 sepakat	 bahwa	 ini	 akan	
didorong	 online.	 Sehingga	 pendataannya	
tidak	 lagi	 per	 Juni	 sekian,	 per	 September	
sekian,	 enggak,	 dia	 sudah	 langsung	 real	
time,"	tutupnya.(ist)

Menteri	Sosial	Tri	Rismaharini	(tengah)	bersama	Wakil	Ketua	
Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	Nurul	Ghufron	(kanan)	dan	

juru	bicara	KPK	Bidang	Pencegahan	Ipi	Maryati	Kuding	(kiri)
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problematika yang pelik, mulai dari per-
debatan performa pesawat, seperti pesawat 
Boeing 737 Max, hingga harga tiket yang 
mahal.

Harga tiket kerap kali dikaitkan dengan 
pelayanan, fasilitas dan keselamatan 
terbang. Harga tiket yang murah identik 
dengan kualitas dan keamanan yang 'biasa 
saja' karena anggapan publik yang me-
nyatakan maskapai murah mendapat 
fasilitas 'seadanya'.

Menurutnya, jika maskapai tidak mampu 
memenuhi standar keamanan dan ke-
selamatan minimal internasional, maka 
harusnya mereka tidak menciptakan produk 
yang justru membahayakan konsumen.

"Logika harga yang murah sebagai harga 
yang layak untuk saku orang Indonesia 
otomatis batal,  jika standar minimal 
internasional tak terpenuhi. Jadi bukan salah 
penumpang yang membeli tiket murah, tapi 
salah pembuat produk yang tidak memenuhi 
prasayat dasar sektor penerbangan," jelas-
nya.(ist)

akarta- Petugas gabungan terus me-Jlakukan evakuasi tragedi Sriwijaya Air 
SJ182 di perairan Pulau Seribu, Jakarta 

pada Senin (11/01) memasuki hari ke-3. 
Proses evakuasi dilakukan untuk mencari 
jenazah penumpang, bagian-bagian maskapai 
hingga kotak hitam pesawat.

Di sisi lain, beberapa pihak mengkritisi 
mengenai usia pesawat hingga penerbangan 
murah Indonesia. Pasalnya hal tersebut di-
nilai membuat faktor keselamatan diabaikan 
demi mendapatkan penumpang. Wakil Ketua 
Komisi V Ridwan Bae mengatakan pihaknya 
akan mendalami lebih jauh tentang masalah-
masalah yang sesungguhnya terjadi hingga 
menimbulkan kecelakaan. 

“Karena di pandangan dunia, Indonesia 
sedikit ada tanggapan bahwa masalah pe-
nerbangan kita sedikit rawan,” ucap Ridwan, 
di Dermaga JICT II, Tanjung Priok, Jakarta 
Utara, Senin (11/1). 

Ridwan juga menjelaskan penerbangan 
murah disinyalir menjadi faktor lain yang 
dikhawatirkan karena membuat keselamatan 
penerabangan menjadi cenderung terabai-
kan. “Kemudian yang kedua bagaimana 
pesawat penerbangan yang bertarif murah 
ini jangan terlalu banyak mereka lahir tapi 
tidak memperhatikan faktor keselamatan,” 
katanya. 

Apalagi masyarakat awam cenderung 
berpikiran, penerbangan murah akan meng-
abaikan keselamatan yang justru menjadi 
faktor utama dalam dunia penerbangan. 
“Karena biaya murah pada dasarnya me-
nurut pemikiran orang itu adalah bisa terjadi 
dengan mengabaikan persoalan suku cadang 
yang sangat dibutuhkan dalam keseriusan-
nya,” ucapnya. 

Ridwan juga mempertanyakan kondisi 
pesawat yang ia nilai kurang layak."Apa layak 
usia sudah di atas 20 tahunan masih dipakai 
penerbangan domestik kita," tuturnya.

Ia menyoal perhatian terhadap per-
awatan suku cadang pesawat yang ada 
selama ini. Hal-hal seperti ini, kata dia, 
penting untuk melihat kelayakan sesuatu 

pesawat sebelum digunakan. Ia pun 
mengatakan akan segera menanyakan ini 
pada Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi."Dalam waktu yang tidak terlalu 
lama kami akan mengundang Menhub dan 
seluruh jajarannya. Kita bicarakan bagai-
mana persoalan usia pesawat ini," kata 
Ridwan.

Hal senada diungkapkan Anggota Komisi 
V DPR RI Novita Wijayanti. Dia menyoroti 
Kementerian Perhubungan untuk bisa lebih 
teliti dalam menjalankan pengawasan ter-
hadap moda transportasi. Sehingga 
nanti-nya tidak ada lagi pesawat-
pesawat yang sudah tidak layak, 
t e t a p i  m a s i h  b e ro p e ra s i .  “ K a re n a 
korbannya adalah nyawa. Sangat prihatin 
sekali dalam kondisi Covid, ke-
mudian ada bencana-bencana yang 
tidak terduga seperti ini,” ujarnya 
saat ditemui sebelum Rapat Paripurna 
di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta, 
Senin (11/01). 

Terpisah, pengamat ekonomi Indonesia 
Strategic and Economic Action Institute 
Ronny P Sasmita meminta pemerintah agar 
segera melakukan pembenahan total 
industri penerbangan dalam negeri menyusul 
kecelakaan maskapai Sriwijaya Air SJ-182 
Sabtu (09/01) silam.

Ronny berkata, sejak 2014 hingga 9 
Januari 2021 kejatuhan Sriwijaya Air, sudah 
terjadi kecelakaan serupa sebanyak 3 kali, 
yakni sebelumnya terjadi pada akhir 2014 
dan 2018.

"Kita tak bisa menebak akan berapa kali 
lagi kecelakaan serupa terjadi, mengingat 
masa pemerintahan Jokowi masih tersisa 
sekira 4 tahun lagi. Setidaknya, dari 
banyaknya kecelakan penerbangan ber-
kategori besar yang terjadi di era Jokowi 
patut dijadikan awalan untuk mempertajam 
pertanyaan-pertanyaan kritis kita selama ini 
tentang dunia penerbangan nasional," kata 
Ronny kepada Liputan6.com.

Ronny menjelaskan,  industri  pe-
nerbangan dalam negeri memang memiliki 

DPR KRITISI PENERBANGAN MURAH DI INDONESIA
TRAGEDI JATUHNYA SRIWIJAYA AIR

DATA BOEING 735 - 500  
Pertama kali  mengudara 
pada 13 mei 1994

Sriwijaya Air mengoperasikan 
pesawat tersebut sejak 2012
silam

SPESIFIKASI

Ukuran Panjang (m) : 31.0 Tinggi (m) : 11.1 

Lebar Sayap (m) : 28.9 

Luas Sayap (m  ) : 105.4 2

DATA KABIN
Penumpang 
(1 kelas) : 132

Penumpang 
(2 kelas) : 100

Lebar 
Kabin (m) : 3.53

PERFORMA
Rentang dengan muatan 
maksimal (km) 3400 
Kecepatan jelajah 
(km/jam) 795
Kecepatan maksimum 
(km/jam) 910

Ketinggian operasi
maksimum (m) 11300

Panjang lapangan 
take o� (m) 1830

Panjang lapangan 
Pendaratan (m) 1360

Mesin CFMI CFM56-3B1/3B2  

Efisiensi bahan bakar 
( g/pass * km) 25,5

Laju aliran bahan bakar
(kg/jam) 2400

1. Qantas 
2. Qatar Airways 
3. Air New Zealand 
4. Singapore Airlines 
5. Emirates 
6. EVA Air 
7. Etihad Airways 
8. Alaska Airlines 
9. Cathay Pacific 
Airways 

10. British Airways 

11. Virgin Australia/ 
Virgin Atlantic 
12. Hawaiian Airlines 
13. Southwest Airlines 
14. Delta Air Lines 
15. American Airlines 
16. SAS 
17. Finnair 
18. Lufthansa 
19. KLM 
20. United Airlines

Daftar 20 Maskapai 
Penerbangan Teraman di Dunia 

(Versi AirlineRatings untuk tahun 2021)

www.lenteratoday.com

Sriwijaya Air 
SJ182

Pengenalan



otomatis mencarikan rekanan yang me-
menuhi kriteria ketika pemerintah mem-
butuhkan suatu barang atau jasa melalui 
sistem Layanan Pengadaan Secara Elek-
tronik (LPSE)," katanya. 

Menutup penjelasannya, A�lah mengata-
kan bahwa pemenang tender dilihat ber-
dasarkan kelengkapan administrasi dan 
dengan harga terendah. "Dimungkinkan minggu 
ketiga bulan ini kontrak sudah bisa dilaku-
kan. Setelahnya, program bisa langsung 
berjalan,'' tutup A�lah. (ger)

www.lenteratoday.com

ADIUN (Lenteratoday) – Di tengah Mpandemi Covid-19, layanan publik, 
ekonomi hingga sekolah sangat 

mengandalkan jatringan internet. Melihat 
kebutuhan tersebut, Pemerintah Kota 
( Pe m ko t )  M a d i u n  m e n a m b a h  m e m -
fasilitasinya dengan menambah 250 titik 
layanan internet gratis (WiFi) dengan ke-
cepatan 20 Mbps. 

Kabid Pengelolaan TIK Dinas Kominfo 
Kota Madiun, Noor A�lah mengatakan se-
belumnya di Kota Madiun telah terpasang 
1.500 titik layanan internet gratis. Pe-
nambahan layanan internet gratis untuk 
melengkapi fasilitas taman dan tempat 
wisata di Kota Madiun yang baru dibangun. 
"Menganggarkan Rp 5 miliar lebih untuk 
1.750 titik. Artinya, terdapat penambahan 
sekitar 250 titik WiFi tahun ini," ujarnya, 
Senin (11/01). 

A�lah menjelaskan, jumlah titik baru 
tersebut merupakan realisasi rencana yang 
belum diwujudkan di tahun 2020. Sebelum-
nya fasilitas internet gratis hanya terpasang 
di setiap pos kampling dan taman yang lama. 
Namun saat ini di setiap Kelurahan telah 
dibangun tempat wisata UMKM. Sehingga 

perlunya fasilitas internet gratis untuk 
menarik minat masyarakat. "Program ini 
terbukti dibutuhkan masyarakat. Karenanya, 
kita anggarkan lagi dan kita perluas 
jangkauannya,'' imbuhnya. 

Lebih lanjut dia menjelaskan, saat ini 
program tersebut telah berjalan sampai 
proses tender dan dipastikan selesai dalam 
bulan ini. Dari sembilan tender, baru empat 
tender yang telah mengajukan persyaratan 
untuk bekerjasama dengan Pemkot Madiun. 

"Karena ini tender cepat, sistem secara 
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kejanggalan dalam proses rekrutmen pe-
kerja outsourcing untuk tahun 2021 ini. 
"Nama saya sempat masuk dalam daftar 
nama pekerja, yang diumumkan lewat web 
PT yang merekrut tenaga outsourcing tapi 
alamatnya berbeda. Setelah saya cek ke DLH 
katanya bukan saya, ternyata di croacek 
alamatnya �iktif tidak ada yang mendaftar," 
beber Aris yang sudah bekerja sejak 2013 
lalu.

Setelah ditelusuri ada 18 nama yang 
diduga �iktif, bukti-buktinya juga ada. 
Dengan tujuan memasukkan nama pekerja 
baru asal Kabupaten Blitar, namun ditulis 
alamat warga Kota Blitar. "Ini kan namanya 
manipulasi, kalau dimintai bukti semua ada 
dan lengkap," jlentreh Ani menguatkan 
keterangan Aris. (ais)

dirumahkan. "Sebelumnya tidak pernah 
seperti ini, tapi kenapa setelah Pilkada dan 
terpilih Walikota baru ada ratusan pekerja 
yang tidak diperpanjang kontraknya," tandas 
wanita yang sehari-hari  bertugas di 
Pemadam Kebakaran tersebut.

Apalagi, selama ini memang santer di-
sebut mereka dirumahkannya terkait beda 
pilihan dan dukungan saat Pilwali Kota Blitar 
9 Desember 2020 lalu. Ani membenarkan, 
karena para pekerja outsourcing tahun 2020 
kebanyakan diterima dan dibantu oleh 
mantan Walikota Blitar Samanhudi Anwar. 
"Sekitar 60% lah pekerja outsourcing di DLH 
ini mendukung Mas Henry (Henry Pradipta 
Anwar putra Samanhudi Anwar). Jadi wajar 
kan kalau kita balas budi, pada orang yang 
sudah menolong kami," jelas Ani dibenarkan 
oleh teman-temannya yang lain.

Bahkan ada ancaman pada pekerja 
outsourcing DLH untuk memilih paslon No. 2 
yaitu petahana Santoso -Tjutjuk Sunario, 
kalau masih ingin tetap bekerja. Serta 
diminta membantu mencari dukungan suara, 
namun akhirnya mereka tetap tidak diper-
panjang kontraknya. "Kami sudah coba tanya 
ke DLH, tapi dilempar kesana kemari dan 
tetap tidak ada kejelasan," ungkapnya.

Selain tidak jelasnya alasan kontrak 
mereka tidak diperpanjang, pekerja lainnya, 
Aris Wicaksono juga mengungkapkan 

litar – Dinas Lingkungan Hidup (DLH) BKota Blitar didatangi puluhan pekerja 
outsourcing tenaga kebersihan dan 

cleaning service yang tidak diperpanjang 
kontraknya secara sepihak. Mereka 'ngluruk' 
(Jawa: datang untuk berjuang) mewakili 161 
orang kawannya, mempertanyakan proses 
rekrutmen yang dinilai janggal.

"Tahun ini kenapa berbeda, tanpa pen-
jelasan dan pemberitahuan apa pun, 161 orang 
dari total 290 pekerja outsourcing pada DLH 
(untuk tahun 2020) tidak diperpanjang 
kontraknya. Kesalahan kami apa," ujar Ani 
Rusminah yang mengaku sudah bekerja 5 
tahun sebagai tenaga outsourcing.

Mereka datang ke Kantor DLH Kota Blitar 
di Jl. Pemuda Sumpomo pukul jam 07.30 WIB. 
Salalah satu tujuannya meminta klari�ikasi, 
alasan kontrak mereka tidak diperpanjang 
sejak 31 Desember 2021. Serta mempertanyak- 
an kejanggalan dalam proses rekrutmen 
pekerja outsourcing oleh pihak ketiga, untuk 
tahun 2021. Mulai dari bertambahnya jum-
lah pekerja yang direkrut, alamat �iktif dan 
masuknya pekerja dari warga Kabupaten 
Blitar.

Ketika 161 orang tidak diperpanjang 
kontrak, anehnya DLH justru menambah 
pekerja outsourcing sebanyak 20 orang. Jadi 
total pekerja outsourcing untuk tahun 2021 
i n i  a d a  3 1 0  o ra n g ,  t a p i  1 6 1  o ra n g 

Puluhan pekerja outsourcing Pemkot Blitar yang tidak diperpanjang 
kontraknya 'nglurruk' Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Blitar

ADA KEJANGGALAN SAAT REKRUTMEN, 
OUTSOURCING 'NGLURUK' DLH KOTA BLITAR

FASILITASI KEINGINAN RAKYAT, PEMKOT MADIUN 
TAMBAH 250 TITIK WIFI GRATIS

Karena ini tender cepat, sistem 
secara otomatis mencarikan 

rekanan yang memenuhi kriteria 
ketika pemerintah membutuhkan 
suatu barang atau jasa melalui 

sistem Layanan Pengadaan 
Secara Elektronik (LPSE),

"

"NOOR AFLAH 
KABID PENGELOLAAN TIK DINAS

KOMINFO KOTA MADIUN
Walikota Madiun Maidi dan Ketua DPRD Kota Madiun Andi Raya 

di Taman Sumber Wangi. Taman menjadi salah satu 
titik yang akan dilengkapi WI Fi.

Foto-G
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yang memfasilitasi dia ikut membantu 
menyembunyikan informasi terkait proses 
padahal itu kan harus dilaporkan ke gugus 
tugas," ujarnya.
Ajukan	Praperadilan

Bila awalnya pengacara Rizieq tidak 
mengajukan praperadilan usai ditetapkan 
tersangka kasus tes swab di RS UMMI, 
mereka kini berubah sikap. HRS akan 
mengajukan praperadilan lantaran tak 
terima dengan pasal yang disangkakan.

"Karena pihak kepolisian menambah 
satu pasal di luar yang awal pada saat pe-
meriksaan saksi, yakni pasal 14 KUHP; 
Barang siapa, dengan menyiarkan berita 
atau pemberitahuan bohong, dengan sengaja 
menerbitkan keonaran di kalangan rakyat, 
dihukum dengan hukuman penjara setinggi-
tingginya sepuluh tahun," kata tim kuasa 
hukum HRS, Aziz Yanuar, Senin (11/01). 

Atas alasan itu, Aziz mengatakan HRS 
akan mengajukan praperadi lan.  Dia 
kemudian menilai adanya kesewenang-
wenangan hukum pada kasus HRS."Maka 
kami akan tempuh insyaallah praperadilan. 
Ini dugaan bukti kesewenang-wenangan 
menggunakan hukum," jelas dia.(ist)

akarta- Habib Rizieq Shihab (HRS) men-Jjadi tersangka dalam tiga kasus pada 
rentang kejadian 32 hari. Habib Rizieq 

menjadi tersangka dalam kasus kerumunan 
Petamburan, Megamendung, dan kini RS 
UMMI terkait tes swab.

Status tersangka paling anyar Rizieq di-
umumkan olej tim penyidik Bareskrim Polri, 
Senin (11/01). Bersama dua orang sebagai 
tersangka lain yaitu menantunya, Muhammad 
Hanif Alatas dan Dirut RS UMMI Andi Tatat, 
Rizieq terjerat kasus RS UMMI, Bogor, Jawa 
Barat. 

"Penyidik sudah melaksanakan gelar dan 
menetapkan 3 (tiga) orang sebagai ter-
sangka. Rizieq, Dr. Tatat, Hanif Alatas," kata 
Direktur Tindak Pidana Umum Bareskrim 
Polri Brigjen Andi Rian Djajadi. 

Sebagaimana diketahui, kasus RS UMMI 
terkait tes swab Habib Rizieq bermula saat 
Andi Tatat dilaporkan ke polisi. Andi Tatat 
dilaporkan Satgas COVID-19 Kota Bogor 
dengan laporan bernomor LP/650/XI/2020/  
JBR/POLRESTA BOGOR KOTA tertanggal 28 
November 2020.

Andi Tatat dilaporkan karena dinilai 
m e n g h a l a n g - h a l a n g i  u p a y a  s a t g a s 
melakukan swab test terhadap Habib Rizieq. 
Saat Satgas hendak melakukan tes swab, 
Habib Rizieq sedang menjalani perawatan di 
RS UMMI Bogor.

Brigjen Andi Rian Djajadi menuturkan 
tim penyidik sudah menjadwalkan pe-
meriksaan terhadap ketiganya sebagai 
tersangka. Pemeriksaan itu kata Andi akan 
berlangsung pekan ini."Minggu ini ren-

cananya (pemeriksaan ketiganya sebagai 
tersangka)," tuturnya.

Sebelumnya, tim penyidik Bareskrim 
Polri telah memeriksa Habib Rizieq serta 
istri dan menantu Habib Rizieq Shihab, 
Syarifah Fadhlun Yahya dan Muhammad 
Hanif Alatas, sebagai saksi. Ketiganya men-
jalani pemeriksaan di Rutan Polda Metro. 
Disampaikan, pemeriksaan Syarifah dan 
Hanif dilakukan di Rutan Polda Metro Jaya 
atas permintaan keduanya. Untuk peme-
riksaan Syarifah sudah selesai."Di rutan PMJ, 
atas permintaan mereka. Istrinya sudah 
selesai, tinggal menantunya," ujarnya. 

Habib Rizieq, Hanif dan Andi Tatat dijerat 
Pasal 14 ayat 1 dan 2 UU No Tahun 1984. 
Ketiganya juga disangkakan Pasal 216 KUHP 
dan Pasal 14 serta Pasal 15 UU No 1 Tahun 
1946."Maksimal 10 tahun (penjara)," 
katanya. 

Terkait peran menantunya, menurutnya, 
Habib Hanif telah ikut membantu dalam 
menyembunyikan hasil swab yang dilaku-
kan terhadap Rizieq."Kan dia ikut di situ 

RIZIEQ  STATUS TERSANGKA'HATTRICK'
 DAN TERJERAT PASAL BERLAPIS
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Dirut RS Ummi Kota Bogor dr Andi Tatat

Menantu Rizieq, Habib Hanif Alatas

Rizieq Tersangka Pada Tiga Kasus

1. Kasus Kerumunan Petamburan, 10 Desember 
2020
Polisi telah menetapkan pimpinan Front Pembela 
Islam (FPI) Habib Rizieq Shihab sebagai 
tersangka penghasutan dan melawan petugas 
dalam kasus kerumunan acara di Petamburan, 
Jakarta Pusat, pada 10 Desember. Habib Rizieq 
kini resmi ditahan polisi pada 12 Desember.

2. Kasus Kerumunan Megamendung, 23 
Desember 2020
Penyidik Bareskrim Polri juga menetapkan 
status Habib Rizieq Shihab sebagai tersangka 
kasus kerumunan di Megamendung, Bogor, 
Jawa Barat, pada 23 Desember. Berbeda 
dengan kasus di Petamburan, tidak ada panitia 
dalam kasus kerumunan di Megamendung 
tersebut. 

3. Kasus Tes Swab RS UMMI, 11 Januari 2021
Tim penyidik Bareskrim Polri telah menetapkan 
tiga orang sebagai tersangka terkait kasus RS 
UMMI, Bogor, Jawa Barat. Ketiganya adalah 
Habib Rizieq Shihab; menantu Habib Rizieq, 
Muhammad Hanif Alatas; dan Dirut RS UMMI 
Andi Tatat.

Jerat Pasal Berlapis di Kasus Data Swab RS Ummi
Pasal 14 ayat 1 dan 2 Nomor 4 tahun 1984  tentang Wabah Penyakit
Barang siapa dengan sengaja menghalangi pelaksanaan penanggulangan wabah 
sebagaimana diatur dalam Undang-Undang ini, diancam dengan pidana penjara 
selama-lamanya 1 (satu) tahun dan/atau denda setinggi-tingginya Rp 1.000.000,- 
(satu juta rupiah).  Barang siapa karena kealpaannya mengakibatkan 
terhalangnya pelaksanaan penanggulangan wabah sebagaimana diatur dalam 
Undang-Undang ini, diancam dengan pidana kurungan selama-lamanya 6 (enam) 
bulan dan/atau denda setinggi-tingginya Rp 500.000,- (lima ratus ribu rupiah). 

Pasal 216 KUHP 
Barang siapa dengan sengaja tidak menuruti perintah atau permintaan yang 
dilakukan menurut undang-undang oleh pejabat yang tugasnya mengawasi 
sesuatu, atau oleh pejabat berdasarkan tugasnya, demikian pula yang diberi 
kuasa untuk mengusut atau memeriksa tindak pidana; demikian pula barangsiapa 
dengan sengaja mencegah, menghalang-halangi atau menggagalkan tindakan 
guna menjalankan ketentuan undang-undang yang dilakukan oleh salah seorang 
pejabat tersebut, diancam dengan pidana penjara paling lama empat bulan dua 
minggu atau pidana denda paling banyak Rp 9.000. 

Pasal 14 UU tentang Peraturan Hukum Pidana 
(1) Barang siapa, dengan menyiarkan berita atau pemberitahuan bohong, dengan 
sengaja menerbitkan keonaran di kalangan rakyat, dihukum dengan hukuman 
penjara setinggi-tingginya sepuluh tahun.
(2) Barang siapa menyiarkan suatu berita atau mengeluarkan pemberitahuan, 
yang dapat menerbitkan keonaran di kalangan rakyat, sedangkan ia patut dapat 
menyangka bahwa berita atau pemberitahuan itu adalah bohong, dihukum 
dengan penjara setinggi-tingginya tiga tahun
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CURAHKAN CINTA PRIBADINYA 
LEWAT LAGU “ASING BAGIKU”

Igan Andhika 



Hal	07		|		Selasa,	12	Januari	2021

www.lenteratoday.comwww.lenteratoday.com

impression

Andhika	merilis	lagu	perdana	berjudul	
"Besar	 Bicara	 Kecil	 Cintanya"	 yang	
dipersembahkan	 bagi	 para	 korban	
pemberi	harapan	palsu	(PHP).

Lagu	 “Besar	 Bicara	 Kecil	 Cintanya”	
ditulis	 oleh	 Raguel	 Lewi,	 yang	 juga	
sekaligus	 menjadi	 langkah	 awal	 Igan	
Andhika	 di 	 industri 	 musik. 	 Igan	
mengatakan	 lagu	 ini	 sangat	 personal	
baginya.

“Lagu	 ini	 relate	 banget	 sama	 gue.	
Gue	langsung	suka	saat	pertama	dengar	
lagu	 ini.	 Gue	 merasa	 lagu	 ini	 bisa	
mewakili	 perasaan	 hati	 yang	 juga	
pernah	menjadi	korban	dari	'PHP',”	kata	
Igan	Andhika,	waktu	itu.

Lagu 	 yang 	 bercer i ta 	 tentang	
kesedihan	 korban	 "PHP"	 ini	 memang	
memiliki	 beberapa	 “twist”	 yang	 dapat	
dibilang	 nyeleneh,	 dan	 lirik	 lagu	 yang	
“mengganggu”	 telinga	 menjadi	 salah	
satu	daya	tarik	yang	kuat	bagi	lagu	ini.

Penyanyi 	 jebolan	 Rising	 Star	
Indonesia	 itu	 mengatakan	 bahwa	
proses	rekaman	lagu	ini	dapat	dibilang	
cukup	 memakan	 waktu.	 Igan	 mesti	
mengulang	rekaman	ini	hingga	tiga	kali	
a g a r 	 mendapa t k an 	 h a s i l 	 ya n g	
memuaskan	bagi	dirinya.

“Kami	 mendukung	 semangat	 Igan,	
juga,	kami	melihat	Igan	sanggup	untuk	
memberikan	performance	yang	sangat	
baik	dalam	lagu	ini,	serta	melihat	Igan	
sendiri 	 t idak	 puas	 dengan	 hasil	
rekaman	pertama	dan	 kedua,”	 ungkap	
Barry	Maheswara,	selaku	Head	of	A&R	
dari	Warner	Music	Indonesia	(Ant).

olois	 pria	 Igan	 Andhika	
men c u r a h k a n 	 k i s a h	
percintaan	 pribadinya	 di	
l a g u 	 b a r u n y a 	 y a n g	
berjudul	"Asing	Bagiku".

Da lam	 keterangan	
r e s m i n y a 	 ( J u m a t ,	
8/1/2021)	lagu	ini	ditulis	

oleh	Raguel	Lewi,	yang	dikenal	pernah	
menulis	lagu	untuk	sejumlah	penyanyi	
seperti	 Mawar	 De	 Jongh	 dan	 Chintya	
Gabriella.

Ini	 juga	 merupakan	 kali	 kedua	
kolaborasi	Igan	dengan	Raguel,	setelah	
karya	 sebelumnya	 yang	 sempat	 dirilis	
oleh	 Igan	berjudul	 “Besar	Bicara	Kecil	
Cintanya”.

Igan	 juga	menggandeng	Andre	Lizt	
sebagai	produser	di	lagu	"Asing	Bagiku".	
Nama	Andre	 Lizt	 juga	 dikenal	 sebagai	
salah	 satu	 arsitek	 musik	 untuk	 lagu	
ECLAT	 berjudul	 “Bentuk	 Cinta”,	 yang	
mendapat	 respon	 positif	 di	 layanan	
musik	digital.

Di	 lagu	 ini, 	 Andre	 mengambil	
inspirasi	dari	berbagai	vintage	sounds	
yang	dibalut	dengan	gaya	pop	modern.

“Asing	Bagiku”	juga	digubah	dengan	
sounds	piano	yang	kerap	didengar	pada	
rekaman-rekaman	 musik	 pop	 tahun	
1990-an,	khususnya	gaya	musikal	yang	
biasa	dituangkan	David	Foster	di	dalam	
karya-karyanya.

Menurut	 Igan,	 hasil	 dari	 peng-
garapan	 musik	 "Asing	 Bagiku"	 sesuai	
dengan	 keinginannya.	 Bahkan	 dirinya	
juga	 sudah	 jatuh	 hati	 sejak	 awal	
mendengar	 ramuan	 aransemen	musik	
di	lagu	"Asing	Bagiku".

“Lagu	 ini	 gue	 banget,	 dan	 ketika	
brainstorming	 untuk	 membentuk	
dinamika	 lagunya,	 gue	 enjoy	 banget	
ngobrol 	 sama	 Andre	 untuk	 bisa	
mendapatkan	 kombinasi	 yang	 pas	
antara	vintage	sounds	dengan	modern	
vibes,”	jelas	Igan	Andhika.

Bulan	 November	 2020	 lalu,	 Igan	

S

Asing Bagiku
-Igan Andhika-
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ebuah penelitian dimuat dalam jurnal SThe Lancet mengungkap, lebih dari tiga 
perempat pasien Covid-19 yang dirawat 

di rumah sakit memiliki setidaknya satu 
gejala setelah enam bulan sakit.

Penelitian tersebut mengamati efek jangka 
panjang infeksi virus corona pada 1.733 
pasien yang pertama kali didiagnosis di 
Wuhan, China pada Januari-Mei dan diikuti 
hingga Juni-September.

Dalam penelitian, para ilmuwan, ter-
masuk dari Jin Yin-tan Hospital di China, 
mewawancarai pasien secara langsung 
menggunakan kuesioner untuk meng-
evaluasi gejala dan kualitas hidup yang ber-
hubungan dengan kesehatan.

Para pasien yang sudah dipulangkan juga 
menjalani pemeriksaan �isik, tes labora-
torium, dan tes jalan kaki enam menit untuk 
mengukur tingkat daya tahan mereka.

Hampir 400 pasien juga menjalani tes 
lebih lanjut, termasuk penilaian fungsi paru-
paru mereka, dan 94 orang dites antibodi 
darahnya.

Hasil studi menemukan, gejala paling 
umum yang menetap adalah kelemahan otot 
(63 persen kasus) dan sulit tidur (26 persen). 
Peneliti mengungkapkan, kecemasan atau 
depresi dilaporkan juga terjadi di antara 23 
persen pasien.

Studi tersebut mencatat, pasien rawat 
inap yang sakit parah lebih sering mengalami 
gangguan fungsi paru-paru dan kelainan 
terdeteksi dalam pencitraan dada - yang 
menurut para i lmuwan dapat meng-
indikasikan kerusakan organ enam bulan 

setelah timbulnya gejala.
Para ilmuwan mengatakan, karena 

sangat sedikit penelitian lanjutan pada 
pasien yang pulih sejauh ini, maka hanya 
sedikit pula yang bisa diketahui tentang 
efek kesehatan jangka panjang dari Covid-
19.

"Analisis kami menunjukkan sebagian 
besar pasien terus hidup dengan setidaknya 
beberapa efek virus setelah meninggalkan 
rumah sakit, dan menyoroti kebutuhan per-
awatan pasca-keluar dari rumah sakit, ter-
utama bagi mereka yang mengalami infeksi 
parah," kata Bin Cao dari National Center for 
Respiratory Medicine, China-Japan Friend-
ship Hospital di China, seperti dilansir 
Indian Express.

Para ilmuwan juga menemukan, 76 
persen pasien melaporkan setidaknya satu 
gejala yang sedang berlangsung selama tes 
lanjutan.

Selain itu, mereka dengan penyakit yang 
lebih parah biasanya mengalami pe-
nurunan fungsi paru-paru. Sekitar 56 
persen dari mereka yang membutuhkan 
dukungan ventilator mengalami penurunan 
aliran oksigen dari paru-paru ke aliran 
darah.

Pasien dengan penyakit yang lebih 
parah mendapatkan hasil lebih buruk 
dalam tes berjalan selama enam menit.

Para ilmuwan mengatakan, 13 persen 
pasien yang fungsi ginjalnya normal 
saatberada di rumah sakit mengalami pe-
nurunan fungsi ginjal di masa tindak lanjut 
(Ant).
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GEJALA COVID-19 
MASIH INTAI PARA 
PENYINTAS SETELAH 
6 BULAN 

Analisis kami menunjukkan 
sebagian besar pasien terus hidup 
dengan setidaknya beberapa efek 
virus setelah meninggalkan rumah 

sakit, dan menyoroti kebutuhan 
perawatan pasca-keluar dari rumah 

sakit, terutama bagi mereka yang 
mengalami infeksi parah," 

"

"NATIONAL CENTER FOR RESPIRATORY 
MEDICINE, CHINA-JAPAN FRIENDSHIP HOSPITAL

BIN CAO 
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erdasarkan situs planespotters, Bpesawat Sriwijaya Air SJ182 telah 
berusia 26 tahun lebih.

Pesawat tersebut awalnya dikirim Boeing 
ke pemilik pertamanya yakni Continental Air 
Lines (Amerika Serikat) pada 31 Mei 1994. 
Maskapai AS ini memiliki pesawat tersebut 
sampai 2010, lalu kepemilikannya ber-
pindah ke United Airlines.

United Airline memiliki pesawat tersebut 
hanya 4 tahun, dan kemudian Sriwijaya Air 
mulai memiliki pesawat tersebut pada 15 
Mei 2012.

Berdasarkan s i tus  resmi  Boeing , 
perusahaan AS bernama lengkap The Boeing 
Company ini menyatakan berkomitmen 
mendukung sektor penerbangan komersial 
Indonesia dengan pesawat paling inovatif 
dan hemat bahan bakar.

PT Garuda Indonesia Tbk (GIAA), operator 
maskapai milik BUMN yang pertama 
memesan secara komersial. Garuda Indonesia, 
sepanjang sejarahnya, tulis Boeing, telah 

memesan lebih dari 150 pesawat Boeing.
Selama masa ekspansi bisnis di tahun 

1960-an, Garuda menerima pengiriman jet 
Douglas DC-8, diikuti dengan pengenalan 
tipe DC-9, DC-10, dan Boeing 747-200 pada 
tahun 1970-an dan 1980-an.

Adapun Sriwijaya Air, maskapai penerbangan 
terbesar ketiga di Indonesia, mengoperasi-
kan armada Boeing 737 Classic dan 737 
Next-Generation. Maskapai swasta ini me-
nerima pengiriman dua 737-900ER baru 
pada Agustus 2015.

Bicara soal Boeing seri 737, pesawat ini 
memperoleh begitu banyak julukan antara 
lain Baby Boeing, Light Twin, Guppy, Bobby, 
Rudder Rotor, Fat Freddy, dan Dung Beetle.

Sudah lebih dari 50 tahun setelah pe-
nerbangan perdana dari Boeing 737 yang 
merupakan pesawat yang paling sukses yang 
pernah dibuat perseroan. Namun, masa 
depan pesawat ini belakangan menjadi tidak 
pasti.

Boeing 737 pertama kali diluncurkan 

pada 17 Januari 1967 dan tiga bulan ke-
mudian terbang untuk pertama kalinya. 
Boeing 737 kemudian dipesan oleh 17 
maskapai penerbangan dari berbagai 
negara.

Pada 2011, Boeing kemudian me-luncur-
kan Boeing 737 Max, generasi ke-empat 
pesawat rakitan Boeing. 

Pada 2018, terjadi kecelakaan fatal yang 
tampaknya terjadi pada dua maskapai 
penerbangan yang berbeda pada 29 Oktober 
2018 dan 10 Maret 2019. Maskapai itu ada-
lah Lion Air dari Indonesia dan Ethiopian 
Airlines dari Ethiopia.

Akibat dari dua kecelakaan fatal tersebut 
memakan korban tewas sebanyak 346 jiwa. 
Setelah kecelakaan fatal terjadi pada 2019, 
Boeing kemudian menginstruksikan kepada 
seluruh maskapai yang memiliki Boeing 737 
Max untuk tidak dioperasikan.

Sampai saat ini, industri penerbangan 
masih menunggu keputusan akhir untuk 
Boeing 737 Max tersebut. (Ist).

Foto : Bao M
englong/U

nsplash

TEKNOLOGI PESAWAT BOEING 
PENGHASIL UANG



www.lenteratoday.com

emam K-Pop membuat  kiblat Dkecantikan di Indonesia juga ikut 
bergeser ke Korea.Perawatan ke-

cantikan ala Korea terkenal hingga skincare 
dan produk kecantikan mereka sangat populer 
saat ini. Perempuan Korea dikenal pandai 
merawat kulit berkilau alami di berbagai 
musim, termasuk saat cuaca sedang dingin.

Saat kita menghadapi bulan-bulan yang 
bercuaca dingin, kulit kita bisa menjadi kusam 
dan kering karena perubahan cuaca. Hanya 
menutupinya dengan menggunakan makeup 
tidak lagi cukup, kulit juga harus dirawat. 
Kamu bisa memilih perawatan dengan 
produk komersial ataupun rumahan. Namun, 
tidak ada salahnya mencoba perawatan 
seperti orang Korea.

Berikut perawatan rumahan ala Korea 
yang ampuh membuat kulit Anda berkilau 
alami :

lISTSTYLE
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YUK
COBAIN 
Perawatan 
Kecantikan 
ala Korea 
di Rumah

Teh hijau atau green tea sudah lama 
terkenal sebagai jenis teh super sehat. Teh 
hijau tinggi kandungan zat antioksidan se-
perti enzim, asam amino, dan polifenol yang 
bermanfaat untuk mendukung kesehatan 
tubuh secara keseluruhan.Teh hijau juga 
mengandung vitamin B, folat, mangan, 
potasium, magnesium, dan kafein. Tak heran, 
teh hijau kaya manfaat bagi kesehatan.

Teh hijau memiliki kandungan anti-
oksidan dan polifenol tinggi ketimbang 
jenis teh lainnya.

Green Tea Mist

Setelah kulit dibilas dan terhidrasi 
dengan baik, kamu perlu merawat kilau 
yang hilang dan mencerahkan kulit dengan 
cara alami. Untuk ini, diperlukan face pack. 
Caranya ambil satu sendok teh tepung beras 
dan mencampurnya dengan gel lidah buaya. 
Tambahkan beberapa tetes sisa teh hijau ke 
dalam campuran ini dan aduk sampai Anda 
mendapatkan pasta lembut.

Setelah itu, kamu bisa mengaplikasikan 
pasta ini secara merata di seluruh wajah. 
Tunggu lima belas menit agar face pack 
benar-benar kering. Cuci bersih dengan air 
biasa dan oleskan pelembab pada kulit 
segar yang bersinar. (Ist)

Face Pack
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residen	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	 me-Pngungkapkan, 	 sektor	 pertanian	
semakin	 memiliki	 peran	 penting	 di	

saat	 pandemi	 Covid-19.	 Organisasi	 Pangan	
dan	Pertanian	(FAO)	bahkan	mengingatkan	
akan	potensi	krisis	pangan.

"Dalam	kondisi	pandemi	Covid-19	sektor	
pertanian	 menempati	 posisi	 yang	 semakin	
sentral.	 Kita	 tahu	 FAO	 memperingatkan	
potensi	 terjadinya	 krisis	 pangan,	 hati-hati	
mengenai	 ini,	hati-hati,"	kata	 Jokowi	dalam	
acara	 Peresmian	 Pembukaan	 Rapat	 Kerja	
Nasional	 Pembangunan	 Pertanian	 2021,	
Senin	(11/01)

Sayangnya,	beberapa	hal	penting	terkait	
sektor	 ini	 terabaikan.	 "Saya	 jadi	 ingat	 soal	
pupuk.	 Berapa	 puluh	 tahun	 kita	 subsidi	
pupuk?	 Setahun	berapa	 subsidi	 pupuk?	Rp	
33	 triliun	 seingat	 saya.	 Return-nya	 apa?	
Apakah	produksi	melompat	naik?	Saya	tanya	
kembaliannya	 apa?	 Kalau	 tiap	 tahun	 kita	
keluarkan	 subsidi	 pupuk	 sebesar	 itu	
kemudian	 tidak	 ada	 lompatan	 di	 sisi	
produksi,	ada	yang	salah,"	tegas	Jokowi.

Jokowi	 berhak	 marah.	 Selama	 masa	
pemerintahannya	 pada	 periode	 pertama	
(2015-2019),	 rata-rata	 anggaran	 subsidi	
pupuk	 mencapai	 Rp	 31,74	 triliun.	 Setiap	
tahun	rerata	kenaikannya	mencapai	12,48%.

Dengan	 subsidi	 sebesar	 itu,	 apakah	
produksi	pangan	sesuai	target?	Jawabannya:	
produksi	 malah	 turun.	 Selama	 2015-2019,	
data	 Badan	 Pusat	 Statistik	 (BPS)	 me-
nyebutkan	rata-rata	produksi	padi	per	tahun	
adalah	69,94	juta	ton.	Laju	pertumbuhan	per	
tahunnya	adalah	-4,18%.	

Kemudian	kedelai.	Mengutip	data	ASEAN	
Food	 Security	 Information	 System	 (AFSIS),	
rata-rata	 produksi	 kedelai	 Indonesia	 pada	
2015-2019	 adalah	 747.860	 ton.	 Turun	
dibandingkan	rerata	lima	tahun	sebelumnya	
yaitu	 867.260	 ton.	 Sepanjang	 2015-2019,	
rata-rata	 pertumbuhan	 produksi	 kedelai	
nasional	adalah	-5,15%	per	tahun.	Lagi-lagi	
turun.	 Padahal	 lima	 tahun	 sebelumnya	
produksi	naik	rata-rata	0,18%	per	tahun.

Banjir	Impor	

Jokowi	 juga	 menyentil 	 banyaknya	
komoditas	pangan	impor.	"Kedelai	hati-hati,	
gula	 hati-hati,	 ini	 yang	 masih	 jutaan-
jutaan.Jutaan	 ton.	 Bawang	 putih,	 beras,	
meskipun	 ini	 sudah	 hampir	 2	 tahun	 kita	
nggak	 impor	beras.	Saya	mau	 lihat	betul	di	
lapangannya	 apakah	 bisa	 bisa	 konsisten,"	
kata	Jokowi.	

Data	 CEIC	 mengungkap	 impor	 kedelai	
oleh	 Indonesia	 memang	 jutaan	 ton	 per	
tahun,	pada	2018	tercatat	2,59	juta	ton.	Pada	
2019	naik	menjadi	2,67	juta	ton.	Pada	2020	
mencapai	 1,84	 juta	 ton.Sedangkan	 impor	
gula	 mentah	 sepanjang	 Januari-November	
pada	2018	mencapai	5,18	juta	ton.	Lalu	pada	
2019	turun	menjadi	4,11	juta	ton,	Pada	2020	
mencapai	5,84	juta	ton.

Impor	yang	besar	ini	karena	produksi	di	
dalam	 negeri	 belum	 mencukupi	 karena	

pangan.	Cabai	rawit,	cabai	merah,	tahu	dan	
tempe	secara	kumulatif	diproyeksikan	bakal	
menyumbang	in�lasi	sebesar	0,2%	(mtm).	

Kontribusi	in�lasi	keempat	bahan	pangan	
tersebut	 jauh	 lebih	 tinggi	 dibandingkan	
dengan	komoditas	pangan	lain	seperti	 ikan	
kembung,	 daging	 ayam	 ras,	 udang	 basah,	
ikan	 tongkol	dan	nasi	dengan	 lauk	masing-
masing	sebesar	0,01%	(mtm).

Mengacu	 pada	 data	 Pusat	 Informasi	
Harga	 Pangan	 Strategis	 (PIHPS)	 Nasional,	
harga	 berbagai	 komoditas	 cabai	 masih	 di	
atas	Rp	50	ribu/kg.	Harga	cabai	rawit	merah	
paling	 ganas,	 kenaikannya	 sangat	 fantastis.	
Rata-rata	 harga	 cabai	 di	 pasar	 tradisional	
domestik	pada	23	Desember	lalu	masih	di	Rp	
57.350/kg.	Hari	ini	Senin	(11/01)	rata-rata	
harga	 cabai	 sudah	 tembus	 Rp	 78.250/kg.	
Artinya	ada	kenaikan	sebesar	36,4%	dalam	
kurun	waktu	kurang	dari	satu	bulan.

Tidak	hanya	harganya	yang	melambung	
tinggi,	 disparitas	 harga	 cabai	 juga	 sangat	
terasa	di	berbagai	wilayah	Tanah	Air.	Untuk	
komoditas	 cabai	 merah	 harga	 terendah	 di	
pasar	tradisionalnya	di	bawah	Rp	30	ribu/kg	
di	Bulukumba	dan	Singaraja.

Untuk	 komoditas	 yang	 sama	 harga	
tertingginya	dijumpai	di	Singkawang.	Harga	
komoditas	cabai	merah	di	pasar	tradisional	
Singkawang	hari	ini	dibanderol	di	Rp	90	ribu	
untuk	 satu	 kilogram.Beralih	 ke	 jenis	 cabai	
rawit	hijau,	harga	terendahnya	dipatok	di	Rp	
23	ribu/kg	dan	dijumpai	di	Pasar	Tradisional	
Blitar.	Harga	tertingginya	berada	di	atas	Rp	
100	ribu/kg	dan	dijumpai	di	Ternate.

Berbeda	 lagi	 dengan	 harga	 cabai	 rawit	
merah	 yang	 paling	 pedas.	 Harga	 ter-
murahnya	 dijumpai	 di	 Pasar	 Tradisional	
Bengkulu.	Untuk	 satu	 kilogram	 cabai	 rawit	
merah	 harganya	 hampir	 Rp	 46	 ribu.	
Sementara	harga	 tertingginya	berada	di	Rp	
140	ribu/kg	di	Sorong.

Faktor	cuaca	ekstrem	seperti	hujan	lebat	
memang	mempengaruhi	produksi	berbagai	
komoditas	hortikultura	tak	terkecuali	cabai	
yang	 memang	 sangat	 sensitif	 dengan	
perubahan	cuaca.	(ist,ins)

petani 	 di 	 dalam	 negeri 	 malas	 mem-
produksinya	 akibat	 kalah	 bersaing	 dengan	
harga	 pangan	 impor	 yang	 lebih	 murah.	
"Kenapa	 dulu	 kita	 produksi	 bawang	 putih,	
tapi	 petani	 nggak	 mau	 tanam	 lagi	 bawang	
putih?	Karena	harganya	kalah	dengan	harga	
bawang	putih	 impor.	Di	Wonosobo,	di	NTB	
bawang	 putih	 banyak	 kenapa	 nggak	
diperluas	dalam	jumlah	besar?"	jelasnya.

Untuk	kedelai	mislanya,	luas	lahan	panen	
pada	 periode	 2015-2019	 terus	 mengalami	
�luktuasi.	 Begitu	 juga	 dengan	 produksinya.	
Mirisnya	 sampai	 dengan	 Oktober	 tahun	
2019,	 produksi	 kedelai	 baru	 480	 ribu	 ton	
saja,	 atau	 hanya	 16%	 dari	 target	 yang	
dipatok	di	awal	2,8	juta	ton.

Padahal	 setiap	 tahunnya	 Indonesia	
diperkirakan	 mengkonsumsi	 2,8	 juta	 ton	
kedelai.	 Akibatnya,	 kekurangan	 pasokan	
kedelai	 tersebut	 harus	 ditambal	 dengan	
mengimpor	sebanyak	2,3-2,7	juta	ton	dalam	
lima	tahun	terakhir.

Dalam	tiga	tahun	terakhir	terhitung	sejak	
2018-2020,	RI	tercatat	mengimpor	sebanyak	
2,59	juta	ton;	2,67	juta	ton	dan	terakhir	1,8	
juta	ton	kedelai.	Lebih	dari	90%	kedelai	yang	
diimpor	RI	berasal	dari	Amerika	Serikat.

Jokowi	 meminta	 jajarannya	 untuk	
mencari	 cara	 dalam	 mengatasi	 hal	 ini.	
Pasalnya,	 pembangunan	 pertanian	 yang	
selama	 ini	 dilakukan	 belum	 berhasil	
melepaskan	 Indonesia	 dari	 kebutuhan	
impor.

Harga	Merambat	Naik

Di	sisi	lain,	Bank	Indonesia	(BI)	meramal	
akan	terjadi	kenaikan	harga	barang	dan	jasa	
(in�lasi)	 di	 bulan	 Januari	 ini.	 Komoditas	
pangan	seperti	cabai	hingga	produk	olahan	
kedelai	 menjadi	 pemicunya.	 Dalam	 survei	
pemantauan	 harga	 (SPH)	 minggu	 pertama	
bulan	 ini,	 in�lasi	 diperkirakan	 berada	 di	
angka	0,38%	dibanding	bulan	lalu	(month	to	
month/mtm)	 dan	 1,68%	 terhadap	 periode	
yang	sama	tahun	lalu	(year	on	year/yoy).

Penyumbang	 in�lasi	masih	 sama	 seperti	
bulan-bulan	 sebelumnya	 yaitu	 komoditas	

Jokowi	Geram						(dari	hal	1)

Siapa Paling Doyan Impor
Era SBY Era jokowi

2010-2014 :

6,56 Juta Ton

2010-2014 :

13,36 Juta Ton

2010-2014 :

11,33 Juta Ton

2010-2014 :

12,87 Juta Ton

2015-2018 :

4,71 Juta Ton

2015-2018 :

17,64 Juta Ton

2015-2018 :

9,39 Juta Ton

2015-2018 :

5,56 Juta Ton

BERAS

GULA
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Vaksin Sinovac Halal dan Imunogenisitas Capai 99%

Turki,"	pungkasnya.

Terkait	 hal	 tersebut,	 Ketua	 Umum	
Pengurus	Besar	Ikatan	Dokter	Indonesia	(PB	
IDI)	 dr	 Daeng	 M.	 Faqih	 menyatakan	
dukungannya	 terhadap	 program	 vaksinasi.	
Ia	mengimbau	agar	seluruh	pihak	tidak	lagi	
menimbulkan	polemik	karena	vaksin	sudah	
dibuktikan	secara	ilmiah	oleh	BPOM	maupun	
MUI.

"Hari	ini	kita	mendengarkan	kesimpulan	
bahwa	 prosedur	 yang	 sudah	 dilakukan	
dengan	 profesional	 dan	 hati-hati,	 sebuah	
prosedur	 keilmuwan,	 dinyatakan	 bahwa	
vaksin	 ini	 aman	 dan	 efektif.	 Dinyatakan	
vaksin	ini	suci	dan	halal,"	kata	Daeng."Ikatan	
Dokter	 Indonesia	 menyatakan	 dukungan	
penuh	 pelaksanaan	 vaksinasi	 yang	 akan	
dilakukan,"	lanjutnya.

Terkait	 efek	 samping	 yang	 ditimbulkan	
vaksin	Sinovac	adalah	efek	 samping	 ringan	
hingga	 sedang. 	 "Secara	 keseluruhan	
menunjukkan	 Coronavac	 aman	 dengan	
kejadian	 efek	 samping	 yang	 ditimbulkan	
bersifat	ringan	hingga	sedang,	efek	samping	
lokal	 berupa	 nyeri,	 iritasi,	 pembengkakan,	
efek	sistemik	berupa	nyeri	otot,	fatigue	dan	
demam,"	kata	Penny.

Penny	 menyebut,	 efek	 samping	 berat	
yang	banyak	ditakutkan	akan	dialami	setelah	
menerima	vaksin	ini	berada	dalam	tingkatan	
yang	 rendah.	 Dari	 proses	 pengujian	 yang	
dilakukan	BPOM,	efek	samping	berat	hanya	
terjadi	 sekitar	 0,1	 hingga	 1	 persen	 usai	
disuntikkan	ke	dalam	tubuh	seseorang.	

akarta-Lengkap	 sudah	 semua	 perizinan	Jyang	 dibutuhkan	 oleh	 vaksin	 Sinovac	
jelang	kick	off	penyuntikan	vaksin	corona	

di	 Indonesia	pada	Rabu	(13/01)	yang	akan	
dimulai	oleh	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	
langsung.	 Senin	 (11/01)	 BPOM	 akhirnya	
mengeluarkan	 izin	 penggunaan	 darurat	
vaksin	Sinovac.	Sebelumnya	MUI	 juga	 telah	
menyatakan	vaksin	produk	Cina	ini	halal	dan	
suci.	

Kepala	 BPOM	 Penny	 Lukito	 memastikan	
hasil	 uji	 klinis	 Bio	 Farma	 di	 Bandung	
memperlihatkan	 kemampuan	 menghasilkan	
antibodi	 atau	 imunogenisitas	 dari	 vaksin	
Sinovac	mencapai	lebih	dari	99	persen.	"Pada	uji	
klinis	 fase	 3	 di	 Bandung,	 data	 imunogenisitas	
menunjukkan	 hasil	 yang	 baik,	 pada	 14	 hari	
setelah	 penyuntikan	 dengan	 hasil	 seropositif	
atau	kemampuan	vaksin	membentuk	antibodi	
sebesar	99,74	persen	dan	pada	3	bulan	setelah	
penyuntikan	 hasil	 seropositif	 sebesar	 99,23	
persen,"	ujar	Penny	saat	konferensi	pers	virtual,	
Senin	(11/01).	

Imunogenisitas	yaitu	kadar	antibodi	yang	
meningkat	kemudian	bisa	menetralisir	dan	
membunuh	 virus	 yang	 masuk	 ke	 tubuh	
manusia.			

Hal	 ini,	 kata	 Penny,	 juga	 terlihat	 pada	
kekebalan	 tubuh	 para	 relawan	 vaksin	
Sinovac	di	Bandung	selama	tiga	bulan.	"Hal	
tersebut	menunjukkan	bahwa	jumlah	subjek	
yang	memiliki	antibodi	selama	3	bulan	masih	
tinggi,	yaitu	99,23	persen,"	jelas	Penny.	

Sementara	 terkait	 evaluasi	 terhadap	
ef�icacy	 atau	 e�ikasi	 (khasiat/kemanjuran)	
vaksin	Sinovac,	Penny	mengatakan,	pihaknya	
juga	menggunakan	data	uji	klinis	di	berbagai	
negara.	 	 Untuk	 uji	 klinis	 III	 di	 Bandung	
diketahui	 e�ikasi	 vaksin	 Sinovac	 di	 angka	
65,3	persen.	 	 E�ikasi	 adalah	 setelah	 subjek	
mendapatkan	 penyuntikan	 kedua	 kali	
kemudian	 kembali	 berkegiatan	 di	 tengah	
masyarakat . 	 	 	 "BPOM	 menggunakan	
pemantauan	dan	analisis	dari	uji	klinis	yang	
dilakukan	 di	 Indonesia	 dan	 juga	 mem-
pertimbangkan	hasil	uji	klinis	di	Brasil	dan	

"Frekuensi	efek	samping	dengan	derajat	
berat	 sakit	 kepala,	 gangguan	 di	 kulit	 atau	
diare	 yang	 dilaporkan	 hanya	 sekitar	 0,1	
sampai	1	%,"	ungkapnya.	

Efek	 samping	 yang	 telah	 disebutkan	
merupakan	efek	samping	yang	lumrah	ketika	
seseorang	 menerima	 dosis	 vaksin.	 Penny	
bahkan	 menyebut,	 efek	 sampingnya	 akan	
langsung	 hilang	 beberapa	 saat	 setelah	
vaksinasi	dilakukan.	

Sementara,	 Ketua	 ITAGI	 (Indonesian	
Technical	Advisory	Group	on	Immunization)	
Prof	Dr	Sri	Rezeki	S	Hadinegoro	menyebut,	
seseorang	tidak	langsung	100	persen	kebal	
setelah	 disuntik	 vaksin	 COVID-19.	 Perlu	
waktu	 untuk	 meningkatkan	 antibodi	 di	
dalam	tubuh.

"Jadi	kalaupun	ia	sudah	diimunisasi	kena	
COVID-19	 InsyaAllah	 tidak	 berat	 kalau	 dia	
memang	 imun,	 karena	 kita	 tidak	 bisa	 tahu	
apakah	virus	yang	kena	itu	ganas,"	kata	Prof	
Sri.

"Lalu,	 setelah	 disuntik	 dua	 kali,	 itu	 kita	
nggak	langsung	tinggi	antibodinya,	kita	perlu	
waktu	untuk	meningkatkan	antibodi,	paling	
tidak	 setelah	 dua	 kali	 suntik	 itu	 14	 hari	
sampai	1	bulan	baru	dia	maksimal	antibodi,"	
tambahnya .Sela in 	 i tu , 	 Prof 	 Sr i 	 juga	
mengingatkan,	 ketika	 seseorang	 masih	
rentan	untuk	 terpapar	virus	Corona	Covid-
19	masker	yang	digunakan	tidak	boleh	lepas.	

Update	 data	 per,	 Senin	 (11/1),	 kasus	
bertambah	8.692	orang.	Sehingga	total	kasus	
mencapai	 836.718	 orang.	 	 Pasien	 sembuh	
juga	meningkat	sebanyak	7.715	orang.	Kasus	
sembuh	 akumulatif	 berjumlah	 688.739	
orang.		

Sementara	 kasus	 kematian	 juga	 masih	
terus	melonjak.	 Kini	 bertambah	 214	 orang	
sehingga	 total	 24.343	 orang	 meninggal	
karena	corona.	 	Penambahan	kasus	hari	ini	
didapat	dari	pemeriksaan	38.061	spesimen.	
Sementara	kasus	suspek	yang	masih	diamati	
sebanyak	68.572	orang.(ist)

Kepala	Badan	POM.	Dr.	Ir.	Penny	K.	Lukito,	MCP

berpolemik

DAFTAR 
PRIORITAS 
PENERIMA 

VAKSIN 
COVID-19

Pemerintah	membagi	orang	
yang	mendapat	vaksin	ke	
dalam	enam	kelompok

Ÿ Kelompok	pertama	orang	
yang	berada	di	garda 
terdepan dalam	menangani	
Covid-19	dengan	target	
sasaran	1,31	juta	orang

Ÿ Kelompok	kedua	orang-
orang yang kontak erat 

dengan pasien Covid-19 
dengan	target	sasaran	
50.000	orang

Ÿ Kelompok	ketiga	orang	
yang	bertugas di bidang 
pelayanan publik	dengan	
target	sasaran	715.000	
orang	didistribusikan	
dalam	empat	tahap

Ÿ Kelompok	keempat	
masyarakat umum	dengan	

target	sasaran	92,28	juta	
orang	didistribusikan	
dalam	lima	tahap

Ÿ Kelompok	kelima	tenaga 
pendidik dengan	target	sasaran	
4,36	juta	orang	didis-
tribusikan	dalam	dua	tahap

Ÿ Kelompok	keenam	
aparatur sipil negara (ASN) 
target	sasaran	3,72	juta	
orang


